



令和5年度
第5号



府中明郷学園だより



令和5年7月20日
府中市立府中明郷学園
文責 教頭 青山・住田



学校教育目標 **自主・協働・創造** ～社会に開かれた教育課程の推進により、自ら課題を見つけ、学び、行動する児童生徒の育成～

心強い応援団！ご支援・ご指導ありがとうございます。

1学期も終わりました。今学期も、たくさんの地域や企業の皆様に、子どもたちを育てていただきました。

1～9年生 水泳

保護者や地域の方の力を借りながら掃除していただいたきれいなプールで思いっきり泳ぐことができました。

3・4年生は、B&Gの福島さんに指導していただきました。泳ぎ方のコツを細かく丁寧に教えていただき、25m泳げるようになった児童もいました。

7月13日には、5・6年生の水泳記録会を行いました。府中市では、参集ではなく、各校で行い、記録を送ることとなり、入賞者は後日分かることとなります。この記録会では、今年も、たくさんの保護者の皆様の力をお借りして行いました。アナウンスや計時、記録、応援など、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。



5年生 稲作体験

僧殿町の石岡さんの田んぼで米作りを体験しながら教わっています。6月初旬に植えた稲も大きくなり、6月24日には、草取りをしました。鍬を使い、土をかきまわすように作業すると、草が取れるだけでなく、生えにくくなるそうです。



4年生 心の心大作戦

怒の心とは、思いやりという意味で、4年生は、福祉学習や体験を通して、思いやりの気持ちや行動を地域や社会に届ける学習をしています。

6月24日には、府中市役所危機管理室の方と地域ボランティアの方に、防災について教わりました。地域で災害が起こりやすい場所はどこか、大雨などの災害時にどうすればよいかなどを学び、防災タイムラインを作成しました。

7月14日には、大塚製薬株式会社から学んだ熱中症について分かったことや、自分たちで調べた熱中症対策などをスライドにまとめ、町内会長や民生委員、児童委員に伝えました。また、発表を聞いていただけなかった地域の方にも健康でいてほしい考え、学んだことをまとめた新聞を作り、回覧板等で配布していただきます。7月20日には、クルトピア明郷にて、老人大学でも伝えました。



8-9年生 マナー講座

菅公学生服株式会社の方に、服装の整え方、あいさつや礼の仕方、電話対応などの指導をしていただきました。

8年生は模擬会社経営に、9年生は入試に生かしていきます。



8月の予定

- 14日(月)～16日(水) 一斉閉庁
- 19日(土) 平和祈念式典 福山地区新人総体(水泳)
- 20日(日) PTA・CS環境整備作業
- 23日(水) 始業式 9年セミナーテスト 夏休み明けテスト
前期課程4校時まで 後期課程5校時まで
- 24日(木) 前期町別会 9年セミナーテスト 夏休み明けテスト
SC来校PM 前期課程5校時まで
- 25日(金) 本読堂 1～4年5校時まで 5～9年6校時まで
- 28日(月) 前期課程5校時まで
- 29日(火) 7年キャリア体験学習【1日目】 前期課程5校時まで
- 30日(水) 7年キャリア体験学習【2日目】 1年匿名アプリ説明会 前期課程5校時まで
- 31日(木) 7年キャリア体験学習【3日目】 5年「山・海・島」体験学習【1日目】



平和を願う

7月14日には、1～9年生で平和学習を行いました。前期課程は、本読堂の方から読み語りを聞き、その後、各教室で平和学習をしました。後期課程は、特別の教科道徳の時間に平和や国際貢献について考え合いました。その学びの後、6年生は、「自分事として捉え、学びや思いを伝える」というねらいのもと、学んだことと折鶴に込められた思いを1年生に伝え、一緒に折鶴を折りました。また、他の学年にも平和のメッセージを書いてもらいました。

全校の思いとともに、広島市の折鶴タワーに献納する予定です。



むらさきラボは地域の〇〇

学校運営協議会の新たな取組として、むらさきラボの新しい活用が始まりました。

「地域の職員室」とし、むらさきラボをリモートワークの場所として提供し、様々な職種の方と児童生徒や教職員が関われるという企画です。今回は、カメラマン・ライター・投資家・グラフィックデザイナーなどが来ていただきました。

さらに「地域の部活動」とし、将棋教室が開かれました。今後は9月5日に囲碁教室、9月19日に将棋教室の予定です。

